

Die Gruppe Akro1 erntete für ihren Indianer-Auftritt viel Applaus.

deb. Der Tanz- und Sportverein Co-Dance zeigte an seinem Jahresanlass ein abwechslungsreiches Programm.

In der Mehrzweckhalle war am Samstagnachmittag kein einziger Platz mehr frei. Der Tanz- und Sportverein Co-Dance lud zu seinem Jahresanlass «Co-Dance In Motion» ein. Von den Kleinsten bis zur Showgruppe Co-Dancers zeigte der 100-köpfige Verein ein abwechslungsreiches Programm mit grandiosen Shows. So holten die Co-

Dancers mit ihrem Cancan wahrhaft die Atmosphäre vom Moulin Rouge auf die Dozwiler Bühne. Immer wieder lockten die Tänzerinnen beim Publikum spontanes Mitklatschen aus. Nicht nur die Akro2 mit ihren halsbrecherischen Akrobatik-einlagen und die Akro1 mit dem Motto «Indianer» bekamen für ihren Auftritt tosenden Applaus.

### *Cooler Musik und passende Kostüme*

Besucherin Cornelia Züllig aus Dozwil erfuhr von der Veranstaltung über die Werbung. Die Auftritte findet sie eine gute Mischung aller Altersgruppen. «Die Kleider und die abwechslungsreiche Musik waren faszinierend und immer passend zum Motto.» Sie hofft, dass ihre kleine Tochter nächstes Jahr auch Spass bei den Kleinsten haben wird.



### *Premiere gut geglückt*

Stolz erzählte Laura Baumgartner von Akro3 über den gelungenen Auftritt ihrer Gruppe. «Die Choreografie und die Musik unserer Premiere «On the Floor» finde ich einfach cool, und diese gibt mir richtig Power.»

Das Mädchen aus Muolen ist seit zweieinhalb Jahren bei der Akrobatik- und Tanzgruppe Akro2 und seit der Gründung im April 2010 auch bei den Akro3 mit dabei. Bei dieser trainieren Kinder, die nebst dem normalen Training mit grossem Einsatz und Willen noch mehr wollen. «On the Floor üben wir noch nicht lange und ich freue mich jetzt schon auf das nächste Training», meint die 12-jährige ganz aufgestellt. Ihr Power ist auch nach dem gelungenen Anlass noch lange nicht ausgetobt.